

# Analyse textométrique et spatialisée des Cahiers citoyens

Catherine Dominguès, Laurence Jolivet

LASTIG, ENSG/IGN, Université Gustave Eiffel – prénom.nom@ign.fr

## Abstract

The Cahiers citoyens, part of the Grand Débat national (GDN), constitute a located corpus that is unique in terms of its volume and the context in which it was constructed. The main hypothesis is that citizens' words are linked to their place of expression and that the contributors differ from those on the GDN platform. The aim of this article is to present a textometric and spatialised analysis of this corpus, as a basis for subsequent semantic analysis.

**Keywords:** Cahiers citoyens, volunteered citizen words, textometric analysis, spatialized corpus analysis, useless word.

## Résumé

Les Cahiers citoyens, intégrés au Grand Débat national (GDN), constituent un corpus localisé singulier par son volume et son contexte de construction. L'hypothèse principale d'analyse est que la parole citoyenne est reliée à son lieu d'expression et que les contributeurs et contributrices diffèrent de ceux de la plate-forme du GDN. Cet article vise à présenter une analyse textométrique et spatialisée de ce corpus, comme base à des analyses sémantiques ultérieures.

**Mots clés :** Cahiers citoyens, contribution citoyenne, analyse textométrique, analyse spatiale de corpus, mot inutilisable.